

FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI KEENGGANAN AKSEPTOR KB UNTUK MENGGUNAKAN KB IUD DI UPK PUSKESMAS KOM YOS SUDARSO PONTIANAK TAHUN 2015

Yulia Hapsah¹, Ida Rafidah², Nurhasanah³

INTISARI

Latar Belakang : Keluarga Berencana (KB) adalah program nasional yang bertujuan meningkatkan derajat kesehatan, kesejahteraan ibu, anak dan keluarga khususnya, serta bangsa pada umumnya. Salah satunya dengan cara membatasi dan menjarangkan kehamilan. Intra Uterine Device (IUD) Metode ini lebih ditekankan karena MKJP (Metode Kontrasepsi Jangka Panjang) dianggap lebih efektif dan lebih mantap dibandingkan dengan alat kontrasepsi pil, kondom maupun suntikan. Menurut BKKBN pencapaian pelayanan KB pada bulan April di Kalimantan Barat peserta KB sebanyak 37.058. Puskesmas Kom Yos Sudarso Pontianak pada bulan Januari sampai dengan Maret 2015 terdapat 79,16% (19 orang) peserta yang menggunakan kontrasepsi suntik dan 20,83% (5 orang) yang menggunakan kontrasepsi pil. Sedangkan 73,33% (11 orang) yang menggunakan kontrasepsi suntik dan 26,66% (4 orang) yang menggunakan kontrasepsi pil.

Tujuan : Untuk mengetahui faktor-faktor yang mempengaruhi keengganan akseptor KB untuk menggunakan KB IUD.

Metode : Peneliti menggunakan metode penelitian pendekatan deskriptif kualitatif sampel yang digunakan adalah 167 orang yang menggunakan KB Suntik, Pil, Kondom, dan Implant. Dengan perhitungan pengambilan sampel yaitu 20% dari 167 orang adalah 33 orang.

Hasil : Sebagian besar dari responden mempunyai pengetahuan baik yaitu 18 orang (54,5%). Berdasarkan menyatakan setuju untuk menggunakan KB IUD. KB IUD. Sebagian besar dari 18 responden (54,5%) menyatakan tidak setuju untuk menggunakan KB IUD. Dan sebagian besar dari responden yang tidak mendapat dukungan suami yaitu 22 orang (66,7%).

Kesimpulan: Faktor-faktor yang sangat mempengaruhi keengganan akseptor KB untuk menggunakan KB IUD ialah kurangnya mendapat persetujuan dari suami.

Kata kunci : Pengetahuan, Sikap Ibu, dan Dukungan Suami

Kepustakaan : 10 buku

Jumlah Halaman: xiv, 55 halaman, tabel 1.1 s.d 4.6, gambar 2.1 s.d 2.6

¹ Mahasiswa prodi kebidanan jenjang diploma III Akademi Kebidanan 'Aisyiyah Pontianak

² Pembimbing I Akademi Kebidanan 'Aisyiyah Pontianak

³ Pembimbing I Akademi Kebidanan 'Aisyiyah Pontianak